



Una imagen de la exposición de Hermann Hess en la Universidad de Salamanca.

La vida y obra de Hermann Hess

Exposición, en el 50 aniversario de su muerte, en la Hospedería Fonseca

Soria Con motivo del 50 aniversario de la muerte de Hermann Hesse, el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca ha inaugurado la muestra 'Hermann Hesse. Vida y obra', un recorrido, a través de paneles, del universo de este autor alemán que vivió en Suiza y del que la organización ha destacado su labor más desconocida: la pintura. La muestra pretende acercar la vida y obra de este autor, que lograba el Premio Nobel de Literatura en 1946, tras una dilatada trayectoria que se considera especialmente influyente en el siglo XX.

Además de su literatura, donde destacan sus títulos 'Siddhartha', 'El lobo estepario' y 'El juego de los abalorios', en esta

muestra se puede descubrir también su faceta más desconocida como pintor. La consejera de Asuntos Culturales de Alemania en España, Donata Carmen Gräfin Finck von Finckenstein, ha destacado del autor su espiritualidad que puede verse en «sus dos talentos, la escritura y la pintura». Por su parte, el catedrático de Filología Alemana, Manuel Montesino, lo ha calificado como un autor «humanista» representante de los «mejores escritores alemanes de la primera mitad del siglo XX». Un autor del que resaltó su predicamento en las comunidades hippies de los años sesenta. Por ello, esta exposición itinerante es un merecido homenaje al autor alemán.

También se ha calificado Her-

mann Hesse de «pacifista, curioso y cosmopolita». La muestra permanecerá en el Espacio de Cultura Científica de la Hospedería Fonseca hasta el próximo 27 de enero de 2014.

Hermann Hesse es, junto con Thomas Mann y Stefan Zweig, el autor de lengua alemana del siglo 20 más leído hoy en día en el mundo. Sus libros han sido traducidos a más de 60 idiomas y están distribuidos por todo el planeta unos 150 millones de ejemplares. Sólo una escasa sexta parte de ellos equivale a las ediciones en lengua alemana.

En 2005 se pudo concluir la primera edición completa de las obras del poeta que comprende 20 tomos, con unas 14.000 páginas, e incluye por primera vez todos los artículos políticos y recomendaciones de buenos libros publicados con anterioridad en periódicos y revistas. Esta recopilación crea las condiciones para un tratamiento académico totalmente nuevo del autor.

La música inunda León con el Purple Weekend

León acoge este fin de semana el XXV Festival Purple Weekend, que cuenta como plato fuerte con la participación de la cantane neoyorquina de soul Lala Brooks junto a la banda gallega The all-night workers. También participarán The Black Angels, en la que



Lala Brooks participa en el festival.

será su única actuación en España, camino de Estados Unidos, o The Decibels. Los conciertos se complementarán con diversas actividades como exposiciones de cartelería, fotografía y diseño.